



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校

校長 村嶋 博史

R4,7,4 No,11

5年生の集団宿泊教室

6月28日(火)、5年生は、1泊2日の集団宿泊教室のために、芦北青少年の家へ出かけました。子供たちは、出発式で、学年のめあてや守るべきことなどについて確認したあと、2台の大型バスに乗り込み、元気よく出発していきました。



子供たちは、1日目に「入所式後」「所内ウォークラリー」「マリン活動」「ナイトゲーム」、2日目に「レクリエーション」「流木ディスプレイづくり」「退所式」などの活動を体験しました。この活動を通して、また、仲間と寝食を共にしたことで、改めて思いやりや協調性、規律ある集団行動の大切さなどを学んだことと思います。

ここで得た力をこれからの学校生活において、どんな形で表現するのかとても楽しみです。高学年として、八代小をよりよい方向へ牽引してほしいと期待しています。

相互参観授業で指導力を磨き合っています

本校では、先生たちがお互いの授業を見合い、指導力を磨き合う「相互参観授業」を行っています。これは、お互いの授業を気軽に見合い、その良さや助言などを伝えたり、自分の授業に取り入れたりすることで、指導力の向上(=子供の学力向上)を目指すというものです。



理科の授業



国語科の授業



道徳科の授業

八代小学校のホームページも是非ご覧ください